



Bündnis 90 / DIE GRÜNEN
im Ortsbeirat
Mainz-Altstadt

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 21. Februar 2024

Temporäre Teerverbindungen für Poller

An manchen Stellen in der Altstadt (z.B. im unteren Bereich der Emmerich-Josef-Straße) werden bei Großveranstaltungen zur Gefahrenabwehr Polleranlagen installiert. Zur Montage der Poller wird an der entsprechenden Stelle eine Teerschicht aufgebracht und nach dem Event wieder entfernt.

Das verursacht Kosten, bindet Arbeitskräfte und ist ökologisch fragwürdig.

Wir fragen daher die Verwaltung:

Warum ist es nicht möglich, diese Teerschicht dauerhaft zu belassen?

[Gabi Schilling](#)

Bündnis 90/DIE GRÜNEN